
PROCÈS VERBAL du COMITE DIRECTEUR

LE 12 SEPTEMBRE 2018 à 19H30    

Le 12 Septembre 2018 , l'association CLUB DE HOCKEY AMATEUR DE ROUEN s'est  réunie en comité 
directeur

à la patinoire de l'île Lacroix de Rouen.

Le comité directeur est présidé par Mr Thirion Jean Patrick, Président.

Il a été établi un listing  d'émargement des membres présents et représentés qui laisse apparaître un total 
de 12 présents  ( douze )  présents et  représentés et un invité présent, Mr Sébastien Jean;

Ouverture du comité directeur par le Président :

Mr Thirion Jean Patrick  déclare la réunin du comité directeur ouverte.

Mr Thirion demande l'approbation des 2 derniers PV. Ils sont adoptés à l'unanimité.

Mr Thirion fait le point de la dernière réunion du bureau directeur. 

Mr Thirion souhaite que ce comité directeur soit conduit par les différentes commissions .

Mr Thirion souligne un point important qu'il faut faire évoluer et s'adresse à Mr VAN OVERSTRAETEN sur le 
plan médical pour que le CHAR soit organisé face aux commotions cérébrales ou autres faits. Il serait 
souhaitable d'établir une fiche de suivie par joueur ou serait noté les traumatismes dans un registre central.

COMMISIONS RESSOURCES HUMAINES et ORGANISATION DU CLUB

Mme Chaumont Nadine est entourée de Mr Crevon Olivier  pour la gestion du personnel, et va travailler 
avec Mr Collet Pierre sur le règlement intérieur du club et sur l'établissement d'un contrat moral pour les 
entraîneurs bénévoles.

COMMISSION SPORTIVE

Un point sur l'arbitrage a été fait par Mme Vilain Corinne. 2 arbitres Mr Enguerrand Thibouville et Mr Robin
Laboulais du CHAR vont être convoqués au stage régional à Amiens le 27/28 octobre 2018 et une formation
arbitrage aura lieu à Rouen pendant les vacances d'octobre. Une date a été demandée à Mr Renard 
Christophe avec un créneau d'1 heure de glace et dès la date fixée, l'information sera diffusée. Cette 
formation sera faite par Mr David Thomas et Mr Sébastien Levasseur. Une autre formation sera réalisée 
dans la saison.

Mr David Thomas a communiqué des tableaux de tarifs, mais le comité directeur doit valider ces tarifs selon
une grille définie pour le CHAR. Pour l'instant, le CHAR continue de travailler avec les grilles tarifaires en 



vigueur actuellement.  

Mme Vilain signale qu'aucune formation n'a été remboursée par les organismes de formation depuis 
plusieurs années. Mr Benoist se charge de se déplacer afin d'obtenir la raison de ces refus.

Projet sportif : Ce projet va être réactualisé en fonction des nouvelles directives de la FFHG et des 
entraîneurs du CHAR, Mr Quemion et Mme Vilain travaillent sur le projet.

Mr Thirion signale que le CHAR est doté d'une structure d'encadrement conséquente avec 5 entraîneurs de 
glace entourés de 7 entraîneurs bénévoles, 1 préparateur Physique entouré d'un contrat civique et de 2/3 
stagiaires. Mr Thirion signale la mutualisation du ROC et du CHAR sur les entrainements EDH et U9U11.

Les équipes techniques des 2 clubs travaillent ensemble. 

Mr Thirion souhaite que les joueurs du CHAR soient évalués en fin de saison afin de savoir si les objectifs du
projet sportif sont bien respectés.

COMMISSION EVENEMENTIELLE

Cette commission est renforcée par l'aide de Mme Gaultier Teija. 

Cette commission a établie différents évènements a organiser au sein du CHAR. La problématique est de 
trouver des dates et de programmer tous ces évènements très rapidement afin d'en faire la promotion par 
le biais de la communication.

Le forum des associations a été fait par Mme Gaultier Teija avec la mutualisation du ROC. Des flyers pour 
l'EDH ont été distribués. La foire du Dragon a été réalisée et devrait être reprogrammée en début d'année 
2019.

Prochains évènements :

Noël du Dragon : à voir le 22 déc en même temps que le tournoi de l'école de Hockey.

Soirée Halloween, soirée St Valentin, soirée étudiante….

Galette du CHAR : Un créneau vers le 12/01/2018 serait idéal.

Soirée projet U13 : Le 08 décembre 2018 dans une salle à l'extérieur de la patinoire. La salle est déjà 
réservée.

Des fêtes d'anniversaire sur des créneaux en dehors de la glace pendant 2h à 2H30, pour environ une 
dizaine d'enfants avec gâteau d'anniversaire et cadeau pour l'enfant qui fête son anniversaire. Cette 
prestation serait organisée par des bénévoles du CHAR et proposée environ 120€. Le problème du lieu 
(salle de réunion) est à étudier.

Une action «  Ramène ton copain «  doit être envisagée très rapidement.

Ces événements vont être proposés à Mr Renard par la commission afin que les créneaux soient fixés en 
fonction de l'activité de glace du CHAR.

COMMISSION DEVELOPPEMENT EXTERIEUR ET COMMUNICATION

Mr Benoist présente le travail réalisé par la commission avec des packages et des plaquettes qui seront 
vendus à des partenaires extérieurs. Mr Lemetais et Mr Pajonkowski ont proposé leurs réseaux et se 
proposent de vendre nos packages. Il est bien entendu que tous les partenaires trouvés par des personnes 
extérieures sont acceptées et seront gérés par Mr Benoist en direct.

L'objectif de ces actions est de récolter la somme de 22000€ pour le CHAR.

Dans ces projets publicitaires est envisagé le projet de l'achat d'une mascotte CHAR.

Messieurs Thirion et Benoist ont rencontrés le Directeur des CESI école d'ingénieur de Mont St Aignan. Un 
partenariat devrait être finalisé. Cette école a un réseau d'entreprises qu'il ne faut pas négliger.



- SPORTEASY : Plateforme numérique qui permet dorénavant la gestion et la communication des activités 
sportives du club : convocations aux matchs, planning des entrainements. Mr Sébastien Jean a effectué un 
travail conséquent  afin de créer les fiches acteurs de la plateforme au fur et à mesure de l’arrivée des 
dossiers d’inscription.

Les entraîneurs ont un investissement personnel a faire sur cette plateforme car toutes les informations 
des catégories débutent de leur poste.

Lors des réunions de catégories, il sera présenté aux parents ce nouvel outil et le CHAR doit expliquer 
l’intérêt de la communication au sein des forums afin de ne pas « polluer »  les vrais infos.

TRAVAUX PATINOIRE :

Mr Thirion présente le calendrier du phasage des travaux de la patinoire. 

Perte de la glace pendant 5 mois : avril, mai, juin, juillet, aout 2019.

Mr Thirion a souligné qu'il avait insisté pour une réouverture de la patinoire au 1er septembre 2019 dernier 
délais, sinon le CHAR ainsi que les autres sports de glace perdraient de nombreux licenciés.

Les élus de la métropole ainsi que de la mairie de Rouen ont assurés de leur soutien pour l’envoi de 
courrier aux différentes patinoires de la région afin de trouver des créneaux de glace à l'extérieur. 

- PORT DU CASQUE OBLIGATOIRE : L'ADESTI a passé 2 jours à la patinoire courant moi de mai 2018. Les 
salariés ainsi que les bénévoles intervenant sur la glace doivent porter un casque. Le CHAR va acheter un 
casque pour chaque salariés concerné. Une note de service va être apposée. 

- PROJET U11

Mr Duchesne Ludovic a présenté cette semaine au Président un projet de tournoi en Lettonie pour la 
catégorie U11. Le CD valide sur le principe la participation du club à cette compétition mais en l’état il 
manque pour le moment trop d’éléments. Pouvoir est donné au Président pour réaliser l’inscription lorsque
tous les détails seront finalisés. 

Un trophée est présenté par Mr Collet pour le tornoi U11, ce trophée sera réalisé en métal par un lycée 
technique. Ce trophée est validé par le comité directeur.

- PROJET VOYAGE U13 : REPUBLIQUE TCHEQUE ET FINLANDE en février 2019

Mme Gaultier Teija a demandé l'autorisation de faire une action de vente de bulbes de fleurs. Cette action 
est validée par le comité directeur.

Les entraîneurs ont proposé l'encadrement pour ce projet :

Mr DUCHESNE Ludovic  pour la Finlande

Mr CARLSON Daniel pour la République Tchèque

Cet encadrement est validé.

- BENEFICES ACTIONS PARENTS DES CATEGORIES

le comité directeur a validé le fait que 50 % des bénéfices des actions menées par les parents durant une 
saison resteraient dans la catégorie et 50 % monteront dans la catégorie supérieure.

- RETRANSMISSION DES MATCHS A DOMICILE

Le CHAR doit investir dans un matériel plus moderne permettant des retransmissions via Youtube

pour une somme de 1500€ maximum. Le comité directeur valide cet investissement. 

- RESPONSABLES D'EQUIPES



U9 : MR COLLET, MR ADAM, MR LAROCHELLE

U11 : MR LE ROSCOUET, MME QUITTEVILLE

U13 : MR QUEMION, MME GAULTIER, MR COLLET

U15 : MR BENOIST, MR TANESIE

U17 : MME CHAUMONT, MR MALHOUITRE, MR LABRANCHE

D2 : MR DURAND et MR JEAN

GENTLEMEN : MR DEPIL , MR MATHIEUX

OLD SCHOOL, HOCKEY LUGE, GARDONS : pas de candidature ; Mme CHAUMONT Nadine  se renseigne afin 
d'avoir le nom de l'interlocuteur concerné pour chacune de ces catégories loisirs.

La totalité des résolutions de ce comité directeur est  adoptée par les présents et représentés.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 22h45.

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès verbal du comité directeur qui  
s'est tenu  le 12/09/2018.

 Date de la prochaine réunion du Comité directeur

Le comité directeur , après en avoir délibéré, décide de programmer  la prochaine réunion

le MERCREDI 12 DECEMBRE 2018 à 19h00.

MR THIRION Jean-Patrick                                                                                     Mme CHAUMONT Nadine

Président
Secrétaire


